



Teamfunk 08/2016

Saison 2016

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde des Landauer Radsports,

Ausgabe Nummer acht unseres Newsletters *Teamfunk* wirft den Blick auf die Deutschen Meisterschaften der U23-Fahrer in Berlin, lässt die vergangenen Wettkämpfe, darunter das zweite Bundesliga-Rennen im Erzgebirge, Revue passieren und macht Sie nochmals auf die neue Sponsoringkampagne „Jetzt-aufsteigen“ aufmerksam.



Deutsche Meisterschaften der U23: Wir fahren nach Berlin!

Nach einigen Wochen, in denen ausschließlich das Team Jäger und Keppel – Wipotec bei den regionalen Rennen in Aktion war, kehrt das mein-radladen.de – Südwestteam am Wochenende wieder auf die nationale Bühne zurück. Am Sonntag starten die 5 Fahrer im Kader, die das 23. Lebensjahr noch nicht vollendet haben, bei der Deutschen U23-Meisterschaft in Berlin. Das Rennen ist Teil des Velothons, einer riesigen Veranstaltung im Herzen Berlins. Es ist mit einem Millionenpublikum im Streckenverlauf zu rechnen und die bisher größte Veranstaltung, an der das mein-radladen.de – Südwestteam in seiner noch jungen Geschichte teilnehmen wird. Nach rund 170 Kilometer soll auf der Straße des 17. Juni am Brandenburger Tor der neue Deutsche U23-Meister gekürt werden.



Jetzt aufsteigen und unsere Zukunft vorantreiben

Sponsoring 2017

Landauer - Rennrad - Bundesliga - Team
www.jetzt-aufsteigen.de



Teamfunk 08/2016

Saison
2016

Ausgangssituation vor der U23 DM:

Für das Landauer Team stehen Benjamin Körner, Lukas von Coelln, Jonas Engel, Oliver Scholer und Georg Brauße am Start – gemeinsam mit etwa 130 weiteren Fahrern. Die Landauer kommen hierbei aber über die Rolle des krassen Außenseiters nicht hinaus, was auch daran liegt, dass im Ziel mit einem Massensprint gerechnet wird. Ein echter Sprinter fehlt in diesem Jahr im Aufgebot des mein-radladen.de – Südwestteams. „Platz sieben vom Vorjahr zu wiederholen halte ich für nicht realistisch, aber vielleicht können wir uns ganz gut verkaufen und haben das Glück, dass sich im Sprint einer unserer Jungs ganz gut durchbeißt und für ein achtbares Ergebnis sorgt“, so Teammanager Mathias Meyer. Erstmals übernimmt das mein-radladen.de – Südwestteam zudem die komplette Betreuung der dreiköpfigen Fraktion des fränkischen Heizomat-Teams. „Für uns ist das sicher eine Anerkennung, denn man traut uns zu, das mit den Profis hinzubekommen“, so Meyer. Einen großen Vorteil hat diese Zusammenarbeit für das mein-radladen.de – Südwestteam auf jeden Fall. Da man mindestens sechs Fahrer im Rennen haben muss, um ein Teamfahrzeug hinter dem Feld fahren lassen zu können, ist dies nun möglich und hilft bei der Versorgung der Fahrer, sei es mit Getränken und Riegeln oder bei Defekten.

Rückblick auf die vergangenen Rennen:

Das „mein-radladen.de - Südwestteam“ hat trotz schwieriger Umstände bei der 37. **Erzgebirgsrundfahrt** Platz acht erreicht und sich damit im vorderen Mittelfeld der Bundesliga-Tabelle festgesetzt. Marcel Weber und Jonas Engel fuhren dabei stark auf und überzeugten die Teamführung vollends. Weber kam als 16. ins Ziel, Engel wurde 29er und Andreas Schindler fuhr als 44. ins Ziel. In der Gesamtwertung liegt Weber jetzt auf Platz elf, das mein-radladen.de - Südwestteam auf dem achten von 19 Plätzen.

Eine Woche später in **Bann** feierte Benjamin Körner seinen ersten Podiumsplatz der laufenden Saison - er kam als Dritter zur Siegerehrung. Auch Alexander Köhler lieferte ein starkes Rennen und überzeugte mit großem Einsatz für seine Kollegen. Im Rennen der Jugend verteidigte Philipp Schäfer-Morell sein Gelbes Trikot im Saar-Pfalz-Cup mit Platz vier. Max Fischer wurde im Rennen der Junioren Fünfter.

In **Hofweier** fuhren unterdessen Marcel Weber und Jonas Engel. Beide verpassten die Gruppe des Tages und kamen im Bergabsprint am Ende auf die Plätze 12 beziehungsweise 18.

In **Rodenbach** erreichte Alexander Köhler Platz neun und rückt damit dem Klassenerhalt in Deutschlands höchster Amateurklasse sehr nahe. Nur eine Top-Ten-Platzierung fehlt dem wertvollen Helfer noch.

Pech hatte Andreas Schindler am **Hohenheimer Schloss**, weil er im Finale einen Reifendefekt erlitt und so um eine Topplatzierung gebracht wurde.

Am vergangenen Wochenende hatte das Team Jäger und Keppel - Wipotec bei den beiden **Hatzenbühler Wettbewerben** keine Chance auf eine Topplatzierung. Platz 15 durch Andreas Schindler war das einzige Resultat dieses Wochenendes.




Jetzt aufsteigen und unsere Zukunft vorantreiben

Sponsoring 2017

Landauer - Rennrad - Bundesliga - Team
www.jetzt-aufsteigen.de



Teamfunk 08/2016

Saison 2016

Sponsoringoffensive:

Wie bereits in der vergangenen Ausgabe unseres Newsletters *Teamfunk* erwähnt, arbeiten wir bereits an der Weichenstellung für die Saison 2017. Unter dem Motto „Jetzt aufsteigen und unsere Zukunft vorantreiben“ beginnen wir unsere Aktivitäten und möchten uns, nach der erfolgreichen sportlichen Entwicklung und den implementierten Marketing- und Öffentlichkeitsmaßnahmen (Banner s.u., Newsletter, Werbemappe, Flyer, Artikel in Landauer Leben), auch im Bereich Sponsoring weiterentwickeln. Dabei sind wir auf Sie, liebe Sponsoren, angewiesen und erhoffen uns auch im kommenden Jahr Ihre Unterstützung. Diesbezüglich werden wir Sie in den kommenden Wochen ansprechen. Interessierte Firmen können sich gerne vorab mit uns in Verbindung setzen. Es wäre schön, wenn Sie den im Anhang beigefügten Banner teilen und weiteren potenziellen Gönnern zukommen lassen.



Jetzt aufsteigen und unsere Zukunft vorantreiben

Sponsoring **2017**

Landauer - Rennrad - Bundesliga - Team
www.jetzt-aufsteigen.de

Mit sportlichen Grüßen

M. Meyer
 Mathias Meyer

T. Schork
 Tim Schork



Wir freuen uns über Ihre Rückmeldung. Bei Rückfragen oder Anregungen können Sie uns gerne jederzeit kontaktieren.

Mathias Meyer
 t: 0170 52 73 428
 m: m.meyer@dmm-management.de

Tim Schork
 t: 0175 42 79 690
 m: tim.schork@ots-sportmarketing.de